



いよいよ年度末となりました。1年を振り返ると、お友だちと一緒に遊んだにぎやかな思い出が蘇ります。

畑から収穫したトマト、甘かったね！七夕の願い事は叶ったかな？おでかけ広場で見た満開のダリヤはとってもきれいだった！それにママ&ベビーリフレッシュ体操に来てくれた赤ちゃん達も可愛かったなあ…みんな1年で心も体もとってもたくましくなりましたね。

裏面に1年間で撮影した写真を掲載しました。親子でご覧になり思い出を振り返っていただけたらと思います。遊びに来てくれたみなさん、ありがとうございました。



3月の日程

★ルンルン子育て広場

3/ 3(月) ひなまつりをお祝いしよう

3/19(水) こあらっこ広場 (14:15-)

★ママ&ベビーリフレッシュ教室 (13:15- 対象者限定)

3/19(水) 問い合わせ 健康子育て課 健康グループ 42-6640

★相談日

3/ 6(木) 幼児ことばの相談室 (完全予約制 ①9:00- ②10:30)

問い合わせ先 健康子育て課 子育てグループ 42-6671

3/ 6(木) きらきら親子相談 (完全予約制 ①13:30-②14:45-)

問い合わせ先 健康子育て課 健康グループ 42-6640

今月の閉所日

3/20(木) 春分の日



ルンルン子育て広場レポート

2/3 みんなで豆まきしよう



ボーリングで
鬼のピンを
倒したよ



小さな豆は低月齢のお子さんには危険なので、代わりにボールを使って鬼退治しました。11人のお友だちが交代でボールを転がしてラスボスも制覇！歓喜の声と共に登場した福の神様からは、川西産紅大豆の甘納豆をもらいましたよ☆

【どうして節分に豆をまくの?】

昔むかし、悪い疫病や農作物の不作が続き多くの方が亡くなったことがあったそうです。当時の天皇がそれらを鬼のしわざとし、穀物の霊が宿っていると考えられていた豆を鬼に向かってまき、災いや邪気を追い払ったことが始まりとされています。(※諸説あり)



今年もお雛様が先生のお部屋にお目見えです。現在子育て支援センターとなっている場所に、吉島地区にあった2つの施設(洲島保育所・吉島保育所)が合併し新たな吉島幼稚園として開園した際に、両施設からお引越してきたものを当時の状態のまま毎年飾っています。

「子ども達はいつの時代も可愛いものだ」「今年は雪が多いわね…」なんてお人形さんがお話している声が聞こえてきそうです。





思い出写真館

ママ&ベビーリフレッシュ教室

ひとり歩きをする前の赤ちゃんとお母さんが対象の事業です。今年度から会場がこあらになり、先生とお母さんたちの優しい歌声や笑い声がこぼれる楽しい教室となっています。終了後にそのままこあらっこ広場まで参加される方がほとんどなので、育児の話は

もちろん、近況報告などの会話も弾み、みなさんゆったりと交流されています。



こあらっこ広場
(2/26)

